

Nota de prensa

El Cabildo impulsa nuevas herramientas tecnológicas para el emprendimiento en el espacio TF CoworkIN

- La experta en marketing y new media, Bolli, fue la ponente principal en las jornadas organizadas por el Cabildo, EOI e Innova 7

Santa Cruz de Tenerife, 22 de junio de 2016.- El Cabildo de Tenerife, a través del Parque Científico y Tecnológico de Tenerife, e Innova 7, organizó ayer [martes 21] el encuentro *Emprender con el uso de las nuevas tecnologías en el espacio*, en el TF CoworkIN de la Dársena Pesquera en el que participaron un centenar de personas. La iniciativa está impulsada por la Escuela de Organización Industrial (EOI) y el Parque Científico y Tecnológico de Tenerife (PCTT) con la cofinanciación del Fondo Social Europeo (FSE).

La actividad contó con la presencia del presidente del Cabildo, Carlos Alonso, y el concejal de Promoción Económica, Empleo y Calidad de Vida del Ayuntamiento de Santa Cruz, Alfonso Cabello, y la reconocida *influencer*, Bolli. Carlos Alonso, destaca que "la iniciativa se enmarca dentro de la estrategia Tenerife 2030 que desarrollamos para mejorar la capacitación, la innovación y el emprendimiento. En esta ocasión, se trata de acercar las últimas novedades en redes sociales a los autónomos y empresas para que puedan conocerlas y ver las oportunidades que se presentan a corto y medio plazo".

Durante la actividad se incidió sobre el uso de las redes sociales que están adquiriendo auge en los últimos meses, como es el caso Snapchat o Telegram, una herramienta que muchas empresas están utilizando en su atención al cliente.

Bolli es creadora de contenido, *storyteller* y periodista y actualmente se dedica al marketing y la asesoría sobre el mundo web para marcas de renombre y cuenta con casi 200.000 suscriptores en Youtube. Esta profesional ya ha mencionado en ocasiones que "Snapchat está volviendo a los orígenes de Youtube. Eso es comunicación real".

La alianza de este nuevo espacio colaborativo con la EOI viene a reforzar las acciones de fomento de la cultura emprendedora en el marco del nuevo espacio Tf CoworkIN, ubicado en la Dársena Pesquera, todo ello con el objetivo

de fomentar la colaboración y las sinergias entre los emprendedores y que se convierta en un punto de referencia de las dinámicas innovadoras impulsando el fomento de la cultura basada en el conocimiento.

El Plan Nacional de Espacios Coworking, que contará con 50 espacios en toda España, está cofinanciado por el FSE, en el marco del Programa Operativo de Empleo, Formación y Educación. Su objetivo es ayudar al desarrollo y consolidación de iniciativas empresariales innovadoras y de mayor potencial de crecimiento en los próximos años.

EOI

Fundada en 1955, la Escuela de Organización Industrial (EOI) es la escuela de negocios decana en España y una de las más antiguas de Europa. En sus 61 años de historia han pasado por sus aulas más de 84.500 antiguos alumnos.

EOI imparte anualmente más de 80.000 horas de formación de liderazgo en la gestión empresarial a una media de 4.300 alumnos, a través de un claustro de más de 1.100 profesores. Con la cofinanciación del Fondo Social Europeo (FSE), ha ofrecido asesoramiento personalizado para impulsar sus proyectos a más de 48.000 emprendedores a lo largo de 20 años.

TLP

La jornada sirvió de preámbulo de los contenidos de la parte profesional de TLP Tenerife: TLP Innova, que tendrá lugar del 13 al 16 de julio en el Auditorio de Tenerife Adán Martín. Este encuentro supondrá también una oportunidad para los asistentes de implementar su red de networking a. Una idea que nace de la necesidad de fomentar el emprendimiento en torno a las nuevas tecnologías, la comunicación, las redes sociales y todo lo que la vanguardia social demanda en una sociedad que cada vez es más potente en cuanto a las herramientas tecnológicas.

TLP Tenerife 2016 es un evento organizado por la asociación Innova7 con la colaboración del Cabildo de Tenerife y el patrocinio tanto de grandes empresas internacionales como Intel, ASUS, Movistar o Cepsa como de instituciones y empresas locales como Globalan, ULL, Qi Ordenadores, Why Tenerife? y el Área Tenerife 2030 que resultan indispensables para el desarrollo del evento.